

## Gießener Anzeiger vom 15. Oktober 2013

### „Einsatz hat sich gelohnt“

**SPENDE** Wiesecker Konfirmanden sammeln für Diakonie

**GIESSEN-WIESECK** (red). Die stolze Summe von 919,73 Euro konnte die Michaelsgemeinde in Wieseck nun an das Diakonische Werk Gießen überweisen. Der Betrag war bei einer Straßensammlung zusammengekommen, die die Konfirmanden zugunsten der Beratungsarbeit der Diakonie durchgeführt hatten.

Im Konfirmandenunterricht hatten die Jugendlichen zuvor von Bettina Wege-Lemp, Bereichsleiterin der Beratungsstelle der Diakonie in Grünberg, Einblicke in die vielfältige Arbeit des Diakonischen

Werks erhalten: Welche Schwierigkeiten es bedeutet, wenn Familien in eine Schuldenfalle tappen, Männer dem Alkohol verfallen, Frauen und Mädchen schwanger werden und wie eingeschränkt ein Leben mit wenig Geld ist. Im Rollenspiel wurde eingeübt, wie sich die Konfirmanden bei der Sammlung verhalten sollten. „Der Einsatz hat sich gelohnt, wie das Sammlungsergebnis zeigt“, heißt es in einer Pressemitteilung der Diakonie. Bettina Wege-Lemp dankte den Konfirmanden daher ausdrücklich für ihr Engagement.



**Stolze Summe:** Bei der Straßensammlung der Konfirmanden aus Wieseck sind 919,73 Euro zusammengekommen..

Foto: red